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おかやましきたく
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1
１
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岡山市
おかやまし

役所分
やくしょぶん

庁舎
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おかやましきたく

大供
だ い く

一丁目
いっちょうめ

2
２

番 3号
ばん３ごう

 

代表
だいひょう

電話
で ん わ

 086-803-1000  

 

岡山市北区役所まわりの拡大図 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分
ぶん

庁 舎
ちょうしゃ

 

本 庁 舎
ほんちょうしゃ

 

Ⅾ
Ⅾ

パーキング
ぱ ー き ん ぐ

岡山市
おかやまし

役所
やくしょ

 

（来 庁 者
らいちょうしゃ

駐 車 場
ちゅうしゃじょう

） 



岡山駅
おかやまえき

から来
こ

られる方
かた

 

歩
ある

いて来
こ

られる方
かた

 JR
ＪＲ

岡山駅
おかやまえき

東 口
ひがしぐち

から市
し

役所筋
やくしょすじ

を 南
みなみ

へ歩
ある

いて約
やく

20分
ふん

 

バス
ば す

で来
こ

られる方
かた

 岡山駅
おかやまえき

バスターミナル
ば す た ー み な る

から約
やく

10分
ふん

  

岡山市
おかやまし

役所
やくしょ

を経由
けいゆ

する路線
ろせん

に乗
の

り、「市
し

役所前
やくしょまえ

」のバス
ば す

停
てい

で降
お

りてください。 

 

車
くるま

で来
こ

られる方
かた

 

 

車
くるま

で来
こ

られる方
かた

は「D
Ｄ

パーキング
ぱ ー き ん ぐ

岡山市
おかやまし

役所
やくしょ

」をご利用
りよう

ください。 

所在地
しょざいち

 岡山市北区
おかやましきたく

大供
だいく

一 丁 目
いっちょうめ

8-101 

 

営業
えいぎょう

時間
じ か ん

及
およ

び料金
りょうきん

 

 

時間
じ か ん

 駐車
ちゅうしゃ

料金
りょうきん

 最大
さいだい

料金
りょうきん

 来庁者
らいちょうしゃ

割引
わりびき

 

平日
へいじつ

 

7：30～ 

18：30 

最初
さいしょ

の 1時間
じ か ん

310円
えん

 

以降
い こ う

30分
ふん

／100円
えん

 

なし 
      あり 

1時間
じ か ん

以内
い な い

無料
む り ょ う

 

割引機
わ り び き き

での処理
し ょ り

が

必要
ひ つ よ う

 

18：30～ 

7：30 
60分

ふん

／100円
えん

 夜間
やかん

最大
さいだい

400円
えん

 

土
ど

・日
にち

・祝
しゅく

 

8：00～ 

20：00 
30分

ふん

／100円
えん

 
時間内
じ か ん な い

最大料
さいだいりょう

金 700 円
き ん    え ん

 

最大
さいだい

料金
りょうきん

は土
ど

・日
にち

・祝
しゅく

の

期間中
きかんちゅう

、入庫
にゅうこ

から 24時間
じ か ん

ごと

に繰
く

り返
かえ

し適用
てきよう

 

20：00～ 

8：00 60分
ふん

／100円
えん

 

 

 


